玉

共同通信社客員論説委員

会が

田だ 弘な

継ぐ

するも か

プの登場は病因ではなく結果

移民問題は人権より経済の問

題

富裕層の民主党、貧困層の共和党

オバマ政権とは何だったのか

所得格差拡大と救済されなかった中間層 7

人類社会を動 かす思想界との連動につい



取っていらっしゃったこともあります ございます。 られました。 ワシントン支局長、それから論説委員長も務め 学科を卒業されまして、 員をなさっていらっしゃいます会田弘継先生で ストで思想史家、そして共同通信の客員論説委 本日 の講師をご紹介いたします。 それでは開会い 青山学院大学で教授として教鞭を 先生は、 東京外国語大学の英米語 共同通信に入社されて たします。 ナリ

だきまして、たいへん高い視聴を稼いでい 先日はこの同じテーマで動画で対談もしていた ンのほうにも登場いただいておりますけれども ただいておりまして、また、 ているという状況になっております 『週刊東洋経済』のほうで定期的にご寄稿 東洋経済オンライ 13

済から昨年、 スパニック系ですとか若者ですとか、支持が逆 いうことでしたけれども、僅差ではなくて、 始まるわけです。選挙結果を見ますと僅差でと た再選ということで、 という話が何度も出ておりましたけ ランプ大統領のような人が大統領になったのか ご関心のある方は見ていただきたいと思います。 す。今日は、 んど在庫切れになるような売れ行きでござい 支持されるのか』という、まさに今のテー 本を書いていただきまして、 皆さんはもう、 著書がたくさんおありですけ 大勝というかランドスライドのよう この 帰りにご紹介しておりますの 今までの講演会でも、 『それでもなぜ、 2期目のトランプ時代が 今これはもうほと トラン れども、 マの プは ま